Am 29.03.2015 ereignete sich auf der B61, höhe Kreuzkrug, ein schwerer Verkehrsunfall. Auf der Kreuzung B61/K19 prallte ein Fahrer mit seinem Audi A4 in die Fahrerseite eines VW Beatle. Die Fahrzeuge wurden durch die Wucht des Aufpralls soweit umher geschleudert, dass diese auf dem Gelände der anliegenden Genossenschaft zum stehen kamen.

Um 13.22 Uhr wurden daraufhin die Feuerwehren Warmsen, Uchte, Harrienstedt und Kleinenheerse-Glissen mit dem Alarmstichwort "TH VU schwer, Person klemmt" alarmiert. Schwer deswegen, da in einem Fahrzeug drei weitere Mitfahrer saßen und die genau Lage noch unklar war.

Als die ersten Einsatzkräfte eintrafen, konnte an die FEL gemeldet werden, dass keine Person eingeklemmt war.

So konnten die Wehren Warmsen und Uchte ihre Anfahrt abbrechen und für die Kameraden am Einsatzort standen die Beseitigung der auslaufenden Betriebsstoffe und die Verkehrssicherung im Vordergrund.

Einsatzende war für uns um 13.55 Uhr.

